

Maxime Chupin vers la NCAA

Le double champion de France Maxime Chupin s'est envolé samedi pour l'Université de Californie à Irvine, afin de régler les derniers détails pour intégrer l'équipe qui évolue dans la Big West, conférence dans le championnat NCAA première division.

Le Jallaisien d'origine âgé de 21 ans formé à Cholet-Basket a décidé de traverser l'Atlantique afin de poursuivre sa progression basket, mais également ses études et préparer son avenir extra-sportif.

Cette opportunité, le joueur l'avait eue il y a deux ans. Mais, prêté par Cholet Basket, il avait alors pris une autre destination avant de revenir dans les Mauges à l'été 2010 comme stagiaire. Conseillé par son coach Erman Kunter, Maxime Chupin s'est lancé dans le marathon des démarches administratives afin de rejoindre l'une des plus grosses universités de Californie. Sur place, le désormais ex-Choletais s'attelle à obtenir les derniers documents qui lui permettront d'évoluer dans une conférence qui a vu éclore l'ex-joueur des Miami Heat Yakouba Diawara, pour un projet sportif et extra sportif de 2 ans.

Basket-ball

Maxime Chupin en NCAA

Champions de France avec les professionnels et les Espoirs de Cholet Basket, Maxime Chupin a obtenu une bourse d'étude pour évoluer en NCAA, l'antichambre de la NBA, la saison prochaine à l'université d'Irvine en Californie. Sur le site Internet du club des Mauges, son futur entraîneur Russel Turner se réjouit de la venue de l'intérieur choletais. « **C'est quelqu'un de mature qui a développé ses qualités avec et contre des joueurs expérimentés. C'est également un excellent étudiant.** » C'est le cinquième départ à Cholet Basket après ceux de Séraphin (Washington), Linehan (Nancy), Gelabale (Asvel) et Sommerville (Paris-Levallois).

Reprise de l'entraînement mardi.

Les joueurs choletais reprennent l'entraînement mardi en extérieur pour une séance physique. Ils retrouveront la Meilleraie jeudi à 17 h.